

MEDIENMITTEILUNG

1. April 2015

Alle Anträge an der Generalversammlung 2015 genehmigt

Sulzer mit erhöhter Dividende von CHF 3.50 je Aktie

An der heutigen Generalversammlung der Sulzer AG stimmten die Aktionärinnen und Aktionäre allen Anträgen des Verwaltungsrats zu. Sulzer wird den Aktionären eine erhöhte Dividende von CHF 3.50 je Aktie auszahlen. Gerhard Roiss wurde als neues Mitglied in den Verwaltungsrat gewählt.

595 Aktionärinnen und Aktionäre nahmen an der 101. ordentlichen Generalversammlung teil. Sie vertraten 63,8% des Aktienkapitals.

Die Aktionäre genehmigten die Statutenrevision mit einer Mehrheit von 97,4%. Die vom Verwaltungsrat beantragte Änderung der Statuten steht im Zusammenhang mit der Verordnung gegen übermässige Vergütungen bei börsenkotierten Aktiengesellschaften vom 20. November 2013 (VegüV), die per 1. Januar 2014 in Kraft getreten ist.

Die beantragte Statutenänderung sieht insbesondere vor, dass:

- Sulzer sich verbindlich dazu verpflichtet, eine zusätzliche jährliche Konsultativabstimmung über den Vergütungsbericht durchzuführen,
- die variable Vergütung für nicht-exekutive Verwaltungsratsmitglieder ausgeschlossen wird,
- allfällige Konkurrenzverbote nach Beendigung eines Arbeitsvertrages auf die Dauer eines Jahres beschränkt werden,
- die Anzahl zusätzlicher Mandate in börsenkotierten Gesellschaften für Verwaltungsratsmitglieder auf maximal vier Mandate beschränkt wird und
- die Gewährung von Darlehen an Mitglieder des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung verboten wird.

Peter Löscher, Präsident des Verwaltungsrats, führte durch die Generalversammlung und hob in seiner Rede hervor: „Sulzer ist eine starke Marke mit einem herausragenden Produkt- und Serviceangebot. Wir sind in der Lage, uns noch weiter zu verbessern und profitabel zu wachsen. Wir verfolgen einen ganzheitlichen und langfristigen Ansatz für unsere Wachstumsstrategie und die Erweiterung unseres Portfolios.“

Die Aktionäre genehmigten den Sulzer-Geschäftsbericht 2014, einschliesslich der Konzernrechnung und der Jahresrechnung. Zum fünften Mal wurde vom Verwaltungsrat eine Konsultativabstimmung über den Vergütungsbericht durchgeführt, dem die Aktionäre zustimmten.

Mit Ex-Dividenden-Datum vom 7. April 2015 wird eine erhöhte Dividende von CHF 3.50 je Namenaktie ausbezahlt. Allen Mitgliedern des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung wurde Entlastung erteilt. KPMG wurde für eine einjährige Amtszeit als Revisionsstelle wiedergewählt. Proxy Voting Services wurde für eine Amtsdauer von einem Jahr zur unabhängigen Stimmrechtsvertreterin ernannt.

MEDIENMITTEILUNG

1. April 2015

Sulzer mit erhöhter Dividende von CHF 3.50 pro Aktie

Seite 2 von 2

Peter Löscher wurde als Mitglied und Präsident des Verwaltungsrats für eine einjährige Amtszeit wiedergewählt. Ebenfalls im Amt bestätigt wurden Matthias Bichsel, Thomas Glanzmann, Jill Lee, Marco Musetti und Klaus Sturany für eine Amtsdauer von einem Jahr. Luciano Respini stand nicht zur Wiederwahl. Der Verwaltungsrat dankte Luciano Respini für sein langjähriges Engagement und seine wertvollen Beiträge während der letzten Jahre. Gerhard Roiss (62, Österreicher) wurde neu mit einer einjährigen Amtsdauer in den Verwaltungsrat gewählt. Roiss verfügt über langjährige Managementenerfahrung in der internationalen Öl- und Gasindustrie.

Die Aktionäre wählten Thomas Glanzmann und Marco Musetti erneut als Mitglieder und Jill Lee als neues Mitglied des Nominations- und Entschädigungsausschusses – alle für eine einjährige Amtszeit.

Im Anschluss an die Generalversammlung wählte der Verwaltungsrat Matthias Bichsel zu seinem Vizepräsidenten und legte die Zusammensetzung der Ausschüsse fest:

- Prüfungsausschuss: Klaus Sturany (Vorsitzender), Jill Lee, Marco Musetti.
- Strategiausschuss: Peter Löscher (Vorsitzender), Matthias Bichsel, Thomas Glanzmann, Gerhard Roiss.
- Nominations- und Entschädigungsausschuss : Thomas Glanzmann (Vorsitzender), Jill Lee, Marco Musetti

Sie finden die folgenden Dokumente zur Generalversammlung 2015 unter www.sulzer.com/GV:

- Reden vom Verwaltungsratspräsidenten Peter Löscher und CEO Klaus Stahlmann
- Lebenslauf von Gerhard Roiss und Foto zum Download
- Bestellmöglichkeit und Informationen zum Buch „Sulzer im Wandel“

Sulzer mit Sitz in Winterthur, Schweiz, gegründet 1834, ist auf Pumpen, Wartung und Dienstleistungen für rotierende Maschinen sowie Trenn-, Reaktions- und Mischtechnologie spezialisiert. Das Unternehmen ist ein führender Anbieter in folgenden Schlüsselmärkten: Öl und Gas, Energie und Wasser. Sulzer bedient Kunden auf der ganzen Welt mit einem Netzwerk von über 150 Produktions- und Servicestandorten und hat eine starke Präsenz in aufstrebenden Märkten. 2014 erzielte das Unternehmen mit rund 15 000 Mitarbeitenden einen Umsatz von über CHF 3,2 Milliarden. www.sulzer.com

Rückfragen:

Media Relations: Matthias Hochuli, Media Spokesperson

Phone +41 52 262 36 09, Fax +41 52 262 00 25, matthias.hochuli@sulzer.com

Investor Relations: Christoph Ladner, Head of Investor Relations

Phone +41 52 262 20 22, Fax +41 52 262 00 25, christoph.ladner@sulzer.com

Dieses Dokument kann zukunftsbezogene Aussagen enthalten, die Risiken und Unsicherheiten beinhalten, wie zum Beispiel Voraussagen von finanziellen Entwicklungen, Marktentwicklungen oder Leistungsentwicklungen von Produkten und Lösungen. Diese zukunftsbezogenen Aussagen können sich ändern, und die effektiven Ergebnisse oder Leistungen können aufgrund bekannter oder unbekannter Risiken oder verschiedener anderer Faktoren erheblich von den in diesem Dokument gemachten Aussagen abweichen.